Retour à notre vocation dans l'Un (1-7 & 8) Dans CEDULE 18

Cinq minutes pour demander la Grâce d'un premier retour à notre vocation libre dans l'UN, jusqu'aux septième et huitième facettes :

Exercice de remontée naturelle de ma liberté divine primordiale toujours actuelle en moi. Remontée pacifique de la vie reçue et conservée depuis notre origine.

But : retrouver cette odeur de mon oui originel, de ma liberté originelle.... qui pourra se conjoindre et nous mettre en affinité avec la grâce du jour de l'Avertissement, à la manière splendide du oui originel de l'Immaculée Conception dans son accomplissement comme dans son origine, de celle du Père, de celle de l'Union Hypostatique de Jésus.

Rappel: Les mots choisis sont pris dans le Catéchisme de l'Église Catholique, paragraphes 33, 299, 330, 357-8, 368, 1704-5, 1731, 2143, 2697...

En texte: http://catholiquedu.free.fr/parcours/Careme2017/2024agapeEXERCICE20.pdf

En audio : (voir à partir de la minute 2:10:00) http://catholiquedu.free.fr/parcours/Catechumenal8parcours.pdf

« Se recueillir, et que tout s'ouvre en moi : j'ai les yeux ouverts, mon intelligence est ouverte, mon cœur divin est ouvert, c'est oui, tout est ouvert en moi, mes oreilles sont ouvertes, mes sens externes sont ouverts. Ma vie profonde s'ouvre en ce sens que je pénètre pour devenir tout à fait moi-même dans la lumière lucide et libre, acquiesçante de l'UNUM de mon existence qui s'ouvre elle aussi toute préparée à la Présence créatrice de Dieu jusque dans l'heure finale... »

- * RETOUR aux 7 premiers mouvements:
- Le premier :

Quinze secondes, d'abord, poser son regard sur mon innocence divine comme germe vivant et libre.

Trente secondes pour la reconnaître dans une curiosité attentive, contemplative, de cette odeur de ma Memoria Dei, cette liberté primordiale vivante : je vais la <u>percevoir comme</u> la Source du Temps de mon élan de liberté originelle toute consentante à la Lumière. Intérieurement et librement, j'avais donc dit oui comme dans une Source de tous les instants suivants jusqu'à la fin de mon temps de la terre, dans un consentement total : prêt à traverser toutes les opacités contraires ... Tel fut et demeure le germe du grand arbre de ma liberté spirituelle.

- Deuxième étape de cette retrouvaille :

Mon innocence divine comme possession de soi :

Trente secondes pour la reconnaître dans une curiosité attentive, contemplative, de cette odeur de ma Memoria Dei, cette liberté primordiale vivante : je vais la percevoir comme émanant du lien de mon être profond avec tout ce qui est profond en Vous, Père, et en tous possession de tout ce qui est Un dans ce qui est pleinement Un dans tout ce qui est profond en tout ce qui existe. ... Je vis depuis longtemps cela en oubli, et je viens le revivre en liberté d'adulte.

Pleine possession de l'Un, ce qu'il y a de plus profond dans ce qui existe dans le Père et dans moi ensemble. ... Liberté du don : j'accueille le don, je prends pleine possession du don, je dis parfaitement dit oui, tout ça s'est réalisé à partir de rien, d'un seul coup, ex nihilo. Admiration, réception, pénétration, possession, amen!

- Troisième étape de cette retrouvaille :

Mon innocence divine, base de l'alliance en l'homme avec le Créateur :

Trente secondes pour la reconnaître dans une curiosité attentive, contemplative, de cette odeur de ma Memoria Dei, cette liberté primordiale vivante : je vais la percevoir comme émanant d'une joyeuse rencontre qui perdure en moi, de la paternité créée de mes parents avec la Paternité incréée de Dieu vivant.

La memoria : base, fondement, dans ma liberté, d'une puissance spirituelle extraordinaire ! Le signe de cette Alliance, c'est ma liberté spirituelle. Nous y sommes libres dans le Corps mystique d'une communauté universelle, spirituelle, amoureuse, d'Alliance divine, dont je suis la base, le fondement, j'en suis encore et toujours le signe. Rentrer au cœur de ce signe incarné... Je la vis en moi dans son fond comme l'au-delà de l'alliance sponsale en ce qu'elle a de parfait, et de laquelle je suis issu. C'est le point de rencontre entre les deux qui me fait dire oui à ce que je suis comme ciment de l'alliance familiale et universelle du monde.

- Quatrième étape de cette retrouvaille :

Mon innocence divine, paradis intérieur où Il m'offre toute la création :

Trente secondes pour la reconnaître dans une curiosité attentive, contemplative, de cette odeur de ma Memoria Dei, cette liberté primordiale vivante : je vais la percevoir comme émanant d'une noblesse royale et enfantine de la rencontre immaculée au fond de moi entre la matière et l'esprit.

Extraordinaire expérience du paradis primordial. Le paradis de notre oui originel est un paradis intérieur où Il m'offre toute la création. La terre de mon corps originel transfiguré se saisissait dans un état analogue à celui de la terre du paradis originel. La même intériorité de la matière et de ma terre. Au centre de mon paradis intérieur, il donne le climat incarné de ma liberté originelle toujours actuelle.

Rencontre avec le rayonnement purement spirituel de la lumière, provoquant l'existence de la matière spirituelle elle-même. Voilà ce quatrième. Aimons beaucoup cette expression du Catéchisme.

Comme rencontre extraordinaire du rayonnement spirituel pur avec la forme spirituelle

immaculée et pure de la matière, notre oui consolide, amplifie, intensifie l'alliance entre la matière et l'esprit, entre le rayonnement spirituel de Dieu et de l'homme et ce qu'il y a de plus pur et immaculé dans les dispositions des motions divines de la matière. Que je puisse me retrouver moi-même là, au cœur de cette invasion subtile et libre de cette collusion présente en mon fond intime.

- Cinquième étape de cette retrouvaille :

Mémoire ontologique = "conscience d'amour" = Innocence divine = Oui originel = Liberté du Don (noter ces diverses manières de nommer la Memoria Dei).

Mon innocence divine, fond de l'être, cœur profond, participation à la lumière et à la force de l'Esprit divin :

Trente secondes pour la reconnaître dans une curiosité attentive, contemplative, de cette odeur de ma Memoria Dei, cette liberté primordiale vivante : je vais la percevoir comme émanant d'une étonnante étincelle immortelle de la subsistance spirituelle qui s'exalte au cœur de la présence de l'Accomplissement transcendantal de Dieu.

Un peu comme le Père engendre de l'intérieur le Verbe, la Lumière, et avec Lui, l'Amour, le Saint-Esprit, de même la liberté originelle qui est la nôtre engendre de l'intérieur la lumière contemplative purement spirituelle de notre esprit vivant et lucide des origines, et, dans le même instant, la puissance d'amour spirituelle qui est la nôtre.

C'est le fond de mon être, là où je participe à la lumière et à l'amour divin, là où je participe à travers l'émanation de l'amour immédiat qui est libre à cause de mon fond, je m'y découvre comme source conjointe... ... à la transcendante ressemblance Dieu. Je reprends en main la maîtrise totale de cette subsistance spirituelle qui s'élargit dans l'accomplissement transcendantal de Dieu, en pleine lumière, amour, acte d'une liberté spirituelle juste, ajustée, indivisiblement élargie à la Paternité unitive de Dieu qui m'y garde continuellement....

- Sixième étape de cette remontée du OUI en nous :

Mon ordination à Dieu dès la conception, appel pressant de ma destination à la vie éternelle.

Trente secondes pour la reconnaître dans une curiosité attentive, contemplative, de cette odeur de ma Memoria Dei, cette liberté primordiale vivante : je vais la percevoir comme émanant ... d'un continuel consentement à mon Origine, à la Source de mon nom caché, à mon inscription dans le Livre de la Vie.

Il y a une harmonie parfaite et libre que fait mon oui originel entre mon corps originel et mon corps spirituel, entre mon alpha dans la liberté originelle et mon oméga dans la liberté accomplie de mon corps spirituel, et les deux font ma liberté dans le don, le lien entre les deux. Nous commençons ici à comprendre ce que c'est que la liberté, le oui, le "shemem", le "Me voici" qui est le mien.

- Septième étape de cette remontée du OUI en nous :

Mon innocence divine : une force de croissance et de maturation :

Trente secondes pour la reconnaître dans une curiosité attentive, contemplative, de cette

odeur de ma Memoria Dei, cette liberté primordiale vivante : je vais la percevoir comme émanant du retour à la grâce oubliée de ma plénitude humaine et divine qui témoigne en chaque acte de ma Mémoire de Dieu d'une vie pleinement éveillée.

C'est un oui libre, mais aussi un oui éveillé et grandissant, qui demande tout de même une certaine durée dans le temps originel pour pouvoir s'actuer ... et donc, s'il a fini par s'endormir, il n'a pas diminué : il grandira petit à petit.

(8) la racine et la matrice de ma raison contemplative et de ma volonté amoureuse

* Nouvelle avancée dans notre possession de nous même oubliée ; Huitième facette de notre éveil originel à la vie :

La huitième facette du diamant originel : Ma Memoria Dei, mon innocence divine, je la fais remonter à moi comme un rayon laser à l'intérieur de sa substance : racine et matrice de ma raison contemplative et de ma volonté amoureuse.

Trente secondes pour la reconnaître dans une curiosité attentive, contemplative, de cette odeur de ma Memoria Dei, cette liberté primordiale vivante : je vais la percevoir comme émanant du retour à la grâce oubliée de ma splendide liberté d'enfant illuminé par le Verbe dès l'instant de ma survenue à l'existence.

La matrice, la mère, et puisqu'il y a le père, la Présence paternelle de Dieu (c'est sponsal), et c'est pour ça qu'elle m'a donnée à moi-même une lucidité admirable en l'épanouissement de mon intelligence spirituelle pure (ma vie contemplative), et une réceptivité d'amour dans un cœur d'amour, ma volonté spirituelle d'amour, mon cœur divin, mon cœur spirituel et mon cœur surnaturel.

Et c'est là que je vois que le Verbe d'Amour est en train d'illuminer ma première venue à l'existence. Ce que dit saint Jean : « Le Verbe illumine tout homme à l'instant où il le fait exister dans ce monde » (Jean 1, 9).

Liberté totale en mon intellect agent dans l'amour, le Verbe de Dieu est là : Il l'illumine. Et ce consentement à l'illumination du Verbe de Dieu à l'instant où je viens à l'existence demeure.

Je dis oui bien sûr à ça, je dis oui à l'amour, à ce qui est intérieur d'Amour et de Spiration active du Verbe de Dieu dans mon oui originel en ma lumière, en mon esprit contemplatif purement spirituel, et en mon amour personnel.

Je dis oui à cette conjonction des deux.

Quand cinquante ans après il faudra que je dise oui à Jésus, au bout d'un certain temps de transformation par la grâce sanctifiante, je vais reconnaître Celui à qui je dis oui, et que j'ai gardé à l'ébauche dans mon cœur (St Jean de la Croix).

C'est ce que nous disons dans la prière eucharistique n°4 : « Père très saint, nous proclamons que tu es grand et que tu as créé toutes choses avec sagesse et par amour : tu as créé l'homme à ton image, et tu lui as confié l'univers, afin qu'en te servant, toi son

Créateur, il règne sur la création toute entière. » Mais voici qu'il a perdu son amour avec Toi : « Comme il avait perdu ton amitié en se détournant de toi, tu ne l'as pas abandonné » : Nous y retrouvons nous-mêmes dans la lumière du monde : Jésus, les sacrements, la grâce surnaturelle, l'union transformante, pour retrouver ce dont nous nous sommes séparés. Le Verbe ne nous a pas abandonnés, le Père ne nous a pas abandonnés, et dans l'amour de charité de l'Église toute entière dans son accomplissement le Saint-Esprit nous fait rejoindre le Père et le Verbe de Dieu dans notre liberté originelle. Je dis oui à ces retrouvailles dans l'Esprit-Saint de la Procession de la Lumière et de l'Amour.

FAIRE SUIVRE CES HUIT FACETTES DE L'EXERCICE EN ORAISON, et jusqu'à ce que quelque chose m'en soit redonné.